
第８回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 平成２９年１月２６日（木）１０：３５～１１：１５ 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（２階フロア） 

 

参加者 ：                 緑が丘民生委員様２名 

緑が丘Ｎ様 

能美市高齢者かがやき支援室様 

芳珠記念病院 居宅介護支援事業所様 

芳珠記念病院 医療福祉相談室様 

能美市辰口高齢者支援センター様 

利用者様１名 

コレクティブハウス緑が丘 笹川 瞳 

社会福祉法人陽翠水 越村 和広 

                      コミニケア緑が丘 徳井 和浩 

                               菅原 理絵 

 永井 智子   計１３名 

 

 

議事次第 ：  １．参加者自己紹介 

２．利用状況 

            ３．介護度状況 

            ４．男女別人数 

            ５．新規契約者 

６．契約解除者 

７．問い合わせ 

８．退院者 

９．年齢 

           １０．１２月の行事 

           １１．１月の行事 

           １２．利用者様の感想 

           １３．その他 

１４．意見・要望・質疑応答 

１５．次回開催予定 

 

司 会 ：  コミニケア緑が丘 管理者 徳井 和浩 

書 記 ：      コミニケア緑が丘 永井 智子 

 

 

 



【議事】 

１． 参加者自己紹介  

民生委員さんが１名変わられた為、参加者の方々に自己紹介をしていただく。 

 

２．利用状況 

１２月、１月の曜日別の利用状況を報告、１２月、１月の登録人数は２３名 

     泊まりの人数が増えている。 

 

３． 介護度状況 

平均介護度１．６５前回比＋０．６５ 

介護度別人数については、書面にて確認していただく。 

要支援２から要介護２になる方が１名います。 

  

４．男女別人数 

   男性１名、女性２２名 

  

５．新規契約者 

   １２月１件、１月１件（１/３１予定） 

 

６．契約解除者 

   １２月、１月ともに０件 

 

 ７．問い合わせ 

    １２月３件、１月４件の問い合わせがありました。 

 

８．退院者 

    １名、１２月２８日より利用再開されています。 

 

９．年齢 

    最高、最少年齢、平均年齢の報告 

 

１０．１２月の行事 

   毎月行っている定期イベントの報告 

  ・コミニ喫茶（３日・１３日・２３日） 

・歌の会         

・折り紙教室 

・書道の日        

・法話会       

５日 辰口図書館見学 

１６日 わかばの集い参加（利用者様５名、職員２名） 

２２日 ハーモニカ演奏ボランティア（不定期）、クリスマス会 

２６日 誕生日会 

    ２８日 餅つき大会 



 

     ハーモニカ演奏は、今回初イベントでしたが今後も不定期ですが継続していきたいと思っています。 

     餅つき大会は、たくさんの方にご協力いただき大変盛り上がりました。 

      

１１． １月の行事 

    毎月定期イベント   

・コミニ喫茶（３日・１３日・２３日） 

・歌の会         

・折り紙教室 

・書道の日        

・法話会 

      ５日 初詣（利用者様１１名、白山比咩神社参拝） 

     １６日 鏡開き（ぜんざい、白玉作り） 

           

１２．コミニケア緑が丘を利用されての利用者様の感想 

    楽しいです。よくしてもらっています。 

 

１３．その他  

    自営業をされていた利用者様や習慣にしていた方もいる為、来月より一日参りを予定しています。 

    外部評価、地域かかわりシートの提出をお願いします。 

    提出いただいたものを集計して、次回の運営推進会議の時にお伝えしたいと思います。 

    また結果は、ホームページに掲載します。 

 

１４．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

    ・外部評価の質問がわかりにくい、実際に見ていないので答えられない質問もあった、 

     との意見がありました。今回は厚労省が決めた内容・文章だった為、次回は追記情報や 

わかりやすい文章で作成できるようにしたい。 

    ・女性の利用者が多く、男性が少ないのはなせ？男性の役割が戦前、戦後では変わってきている。 

     男性の多いデイサービスも少しずつできてきている。 

    ・見守り安心マップですが、コレクティブハウス入居の方が対象にならなかったですが？ 

     要介護３以上が対象になるため見守り対象になる方がいなかった。要介護３の方で 

     自宅にいる人は少ないのが現状、見直しが必要なのではとの意見もでました。 

    ・開かれた施設を目指し、職員が情報を共有し同じ方向を向いて、同じ気持ちで日々 

     仕事をしてほしいとの意見をいただきました。 

    ・民生委員、包括、市の職員が集まっているので、施設の運営推進会議には関係ないが 

     地域の困難事例、民生委員さんが困っていることなどの検討ができればいいと思う 

との意見がありました。 

    ・小規模多機能の、他の施設との連携や情報交換はしているのか？との質問がありました。 

     ２～３ヶ月に一度能美市内の小規模で、小規模連絡会を開催しています。 

    ・ 

１５．次回開催予定 

      第９回運営推進会議は平成２９年３月２３日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 


